



## Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

## ABSTRAK

**ANALISIS MODAL KERJA DALAM MENINGKATKAN  
PERTUMBUHAN LABA PADA PERUSAHAAN SUB SEKTOR  
OTOMOTIF DAN KOMPONEN YANG TERDAFTAR DI BEI TAHUN  
2013 SAMPAI 2017**

Oleh :

**BELLA YUPIKA**  
**11473205697**

*Penelitian ini bertujuan untuk menguji bukti empiris sejauh mana pengaruh Debt to Equity Ratio, Return on Equity dan Working Capital to Total Asset terhadap pertumbuhan laba. Metode penelitian menggunakan metode kuantitatif. Populasi penelitian ini perusahaan otomotif yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada tahun 2013-2017. Pemilihan sampel dengan metode purposive sampling. Sampel sebanyak 7 perusahaan dengan lima tahun pengamatan, sehingga total sampel pengujian adalah 35 observasi. Jenis data menggunakan data sekunder, analisis data menggunakan uji asumsi klasik dan pengujian hipotesis menggunakan analisis regresi data panel (pooled data) menggunakan alat bantu Eviews 10. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa perhitungan hipotesis secara parsial yaitu Debt to Equity Ratio, Return on Equity tidak berpengaruh secara signifikan terhadap pertumbuhan laba sedangkan Working Capital to Total Asset berpengaruh signifikan terhadap pertumbuhan laba. Untuk hasil pengujian secara simultan antara DER, ROE dan WCTA berpengaruh secara signifikan terhadap pertumbuhan laba. Dari hasil penelitian ini juga diperoleh Koefisien Determinasi ( $R^2$ ) dengan nilai 0.197230 memiliki arti bahwa sebesar 19,72% pengungkapan dijelaskan oleh variabel Debt to Equity Ratio, Return on Equity dan Working Capital to Total Asset sedangkan sisanya 0.80,28% dijelaskan oleh variabel lain diluar model.*

**Kata Kunci:** *Debt to Equity Ratio (DER), Return on Equity (ROE), Working Capital to Total Asset (WCTA), Pertumbuhan Laba*